
Conseil de quartier Centre-Bourg 
Compte rendu de la réunion publique du 30 mars2024 

 

Présents BENAZET Philippe, COUZINET Viviane, GANAMET Antoine, MÉCHAIN Michèle, 
MICHAUD François, VITET Denis  

 
 membres du comité de suivi : GAUTHIER Jean, VOISIN Geneviève,  

 
Absents BAQUIE Olivier, BONNET Christophe, EL BATOUTI Christopher, VIÉ Jean-Louis  
 

Le problème du choix de la date de cette réunion est évoqué par Mme Méchain. En effet, il 
s’agit du week-end de Pâques.  

Geneviève Voisin répond que les autres réunions se sont tenues sur le même week-end. Il 
n’est pas simple de trouver une date idéale sur cette période, entre les week-ends prolongés 
et les vacances. 
 

1- Présentation du comité de suivi 
Il est composé de Philippe Séverac, 1er adjoint, Gilbert Canillo, adjoints aux services 
techniques, Jean Gauthier élu délégué aux VRD et Geneviève Voisin, adjointe à 
l’implication citoyenne. 
Le comité de suivi assure le lien entre le CQ et la Mairie. Le CQ ne doit pas hésiter à le 
solliciter. Ses membres peuvent assister aux réunions du conseil à la demande de celui-ci. Il est 
également possible de faire intervenir un adjoint responsable du sujet traité. 

 

2- Présentation des conseils de quartier : 
- un lieu de consultation 
- un lieu de dialogue, d’expression et de réflexion : 
- un lieu de concertation sur les projets municipaux : 
- un lieu d’élaboration de propositions suggestions d’amélioration, interrogations des 
habitants, questions ou propositions. 

 
3- Présentation du rôle du bureau : organiser les réunions de quartier, fixer l’ordre du jour, 

établir les comptes rendus de réunion, faire le lien avec la municipalité et le quartier. 
 

4- Tour de table 

Chacun se présente et expose les problématiques du quartier. 
  
 Stationnement :  
 Le manque de place de stationnement pour les résidents du quartier reste le problème central. 

Sécurité routière :   
 Vitesse excessive sur la rue du 11 novembre, notamment la nuit. Serait-il possible d’y implanter 

un plateau traversant, comme sur la route de Tarbes, au niveau des passages piétons, pour 
ralentir les véhicules ? 

  
     Vélos et trottinettes circulent sur les trottoirs, vite et sans regarder, se mettant en danger aux 

intersections de rues et mettant en danger les piétons. 



      Un passage piéton avait été demandé en haut de la rue Desperon (croisement avec la rue de 
l’église) pour repérer la rue pour les cyclistes, notamment, mais il a été placé plus loin.  

      Une demande a été faite de mettre un miroir afin d'augmenter la visibilité. la réponse de la 
représentante de la municipalité : "l'agglo ne veut plus installer de miroir pour des raisons de 
sécurité. » 

      Les habitants de cette impasse s’inquiètent du fait que ce problème du débouché de cette rue 
sera majoré par le passage du REV8. 

 Ils demandent quand aura lieu la prochaine réunion sur le REV 8 pour le centre de Fonsorbes 
afin d'étudier les possibilités de sécuriser au maximum cette portion de voie.  

 (Les infos suivantes n’ont pas été données au cours de la réunion : La dernière réunion a eu lieu 
en février 2023 et la prochaine réunion aura lieu le 6 mai 2024.) 
 

 Il faudrait un passage piéton en bas du chemin de Bellevue. Il n’y a pas de passage sur le haut de 
l’avenue de la gare. 

 
 Certaines barrières le long des trottoirs des rue de la poste et des écoles sont tordues, obligeant 

les poussettes, notamment, à descendre sur la chaussée. Serait-il possible de mettre des 
barrières plus basses ? 

Marché : 
 Certains commerçants utilisent les containers enterrés. Ceux-ci sont donc pleins le week-end et 

on se retrouve avec des sacs d’ordure déposés à côté. 
 Ont-ils assez de containers dédiés ? 
 
 Le non-ramassage des papiers après le marché pose également problème, même si la difficulté 

liée au fait de faire travailler des agents le samedi est entendue. 

Hygiène : 
 On note une réelle amélioration, par rapport à 20 ans en arrière, sur le problème des déjections 

canines. Les gens sont davantage sensibilisés. 
 
 Les dépôts sauvages d’ordures et d’encombrants sont-ils suffisamment surveillés ? Comment est 

programmé le nettoyage des zones de containers ? 
 

Rue Despéron : 
Il faudrait mettre un panneau « voie sans issue » pour éviter que les livreurs s’y engagent. 
 
Autre remarque : 
La rampe d’accès au trottoir de l’entrée de la rue de la poste a été refait. C’est une très bonne 
chose. 

 
5- Election du bureau 

Les personnes ayant donné leurs coordonnées sont d’accord pour recevoir les informations du 
conseil de quartier, mais personne ne se propose pour le bureau. 
 
Une nouvelle réunion devrait être programmée. 
 
La réunion s’achève à 11h45 suivie d’un verre citoyen offert par la Municipalité. 


